



NATUR ERLEBEN UND ENTSPANNUNG GENIEßEN

Zwischen Juli und September 2022 durfte die St. Gregor-Jugendhilfe wieder drei Schöffel-Bergwochenenden für Familien aus den Regionen Süd, Mitte und Nord anbieten. Die gesamten Kosten werden von der Schöffel-Stiftung Schwabmünchen getragen.

Die erste Gruppe (Region Süd) startete ihre Reise am Freitagmittag im regnerischen und kalten Augsburg und fuhr von dort in das sonnige Gunzesrieder Tal. Nach der ersten Nacht in der Otto-Schwegler-Hütte in Blaiach brach die komplette Gruppe nach einem gemeinsamen Frühstück zu ihrer achtsündigen Wanderung auf. Besondere Highlights waren die schönen Pausen am Wasser und die Kontaktaufnahme zu den Tieren auf den Weiden. Besonders beim letzten großen Anstieg konnte die Gruppe sich gegenseitig motivieren, so dass es alle auf den Gipfel schafften. Nach der Einkehr auf der Alpe ging es wieder zurück zur Hütte. Dort wurde am Abend gemeinsam Pizza gemacht. Ein toller Abschluss am letzten Tag war der Spaziergang durch die Osterbachklamm. Die Kinder konnten im Wasser spielen und die Eltern sich in der Sonne von der gestrigen Bergtour erholen.

Für die zweite Gruppe (Region Nord) ging es am Bergwochenende nach Musau zur Otto-Mayr-Hütte. Bereits der Weg von und zur Bergbahn war für die Familien sehr aufregend und herausfordernd. Daher konnten nur



zwei Mütter für eine Wanderung auf die große Schlicke motiviert werden. Besonders in Erinnerung blieb dafür vielen der Ausflug zur Musauer Alm und die Wanderung durch den „geheimnisvollen Felsenwald“, in dem sogar Steinpilze gefunden wurden! Nach den Aktivitäten hatten die Kinder viel Freude beim Spielen und Entdecken rund um die Hütte.

Die dritte Gruppe mit Familien aus der Region Augsburg verbrachte ein gemeinsames Bergwochenende mit fünf Familien auf der Otto-Schwegler-Hütte bei wunderschönem Sommerwetter. Nach der Ankunft am Freitag und dem gemeinsamen Kochen konnten sich die Eltern besser kennenlernen, während die Kinder die Natur um die Hütte herum auskundschafteten. Am Samstag brachen alle zu einer großen Wanderung auf das Bleicherhorn auf und genossen bei einer ausgedehnten Brotzeit den wunderschönen Ausblick vom Gipfel.

Tanja Käsmayr und Raphael Bischof



DIE NIKOLÄUSE KÜMMERN SICH

Seit vielen Jahren unterstützt uns die Kolpingsfamilie Gersthofen mit ihren „Nikoläusen“. Die unerschrockene Gruppe um Reinhold Dempf besucht um den Nikolaustag herum zahlreiche Familien in Gersthofen, aber auch Vereine und Firmen. Alle Spendengelder, die hierbei eingenommen werden, kommen sozialen Einrichtungen in Augsburg und Umgebung zugute.

Beim jährlichen Spendentreffen - diesmal im Marienheim Baschenegg - berichten Vertreter*innen der begünstigten Einrichtung über die Verwendung dieser Mittel.

Ob neue Fußballtore, Kettcars oder Geldmittel für Laptops in der Homeschooling-Zeit, auf diese Unterstützung kann man sich verlassen! Heuer konnte der Erlös dem Projekt „Klettergerüst im Familienzentrum Sternstunden“ zugeschrieben werden.

Herzlichen Dank für dieses treue Engagement.

Susanne Rainer